
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 87/2016 
  

 
Requer informações acerca do Parque 
Araçariguama 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que este vereador foi procurado por diversos munícipes que 

utilizavam o parque Araçariguama para a prática de esportes e lazer, onde questionaram o 
atual estado de abandono do mesmo; 

 
CONSIDERANDO que estivemos no local e presenciamos que toda a área 

está com mato alto e os banheiros totalmente depredados;  
 
CONSIDERANDO que podemos perceber que os portões possuem cadeados 

e correntes, impedindo o acesso da população; 
 
 CONSIDERANDO que é lamentável vermos o parque nessa situação, pois é 

um dos pontos de referência da nossa cidade;  
 
CONSIDERANDO que cumprindo o meu papel de fiscalizador e canal de 

comunicação entre munícipes e poder executivo, realizo as seguintes questões:  
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município 

de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 
oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis 
as seguintes informações:  

 
1º)  O acesso ao parque pela população está impedido?  
 
2º) Se positivo o item 1º, por qual motivo? 
 
3º) Se negativo o item 1º, porque o parque encontra-se nessa situação de 

abandono? 
 
4º) Existe projeto para o mesmo? Qual? 
 
5º) Quando o parque estará em condições de uso pela população? 
 
6º) Outras informações que julgarem necessárias. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 01 de dezembro de 2.015. 
 
 
 
 
 
 

FELIPE SANCHES 
-Vereador- 

Vice Presidente 


